

第 90 回

思い出の地への出張

皆さん、こんにちは。入社 2 年目の S です。監査法人の特徴として出張が多いことが挙げられるのではないでしょうか。子会社往査や工場で行われる棚卸立ち会いのために出張に行きます。実際、私はここ 1 年間で大阪、広島、群馬、栃木などいろんな場所へ出張しに行きました。そして今年の 1 月には北海道へ出張させていただきました。学生時代、北海道に住んでおりいつか北海道出張へ行ってみたかったので、まさか入社 1 年ほどで北海道へ行けるなんて驚きました。

久しぶりに札幌へ行ける喜びと札幌事務所の方々と無事働くか不安でしたが、札幌事務所の方のサポートのおかげで無事に札幌出張を乗り切ることができました。また、クライアントの経理の方も私と同じ大学の方でなんだか親近感がありました。クライアン

ト先で同じ大学出身の人に会うなんてなんか縁を感じました。

そして、仕事終了後は札幌の町へ繰り出し美味しいご飯を食べました。仕事中大変なこともありましたが、これが終われば美味しいご飯が食べられると思い頑張れました（笑）出張は移動が大変なところもありますが、こういうその土地ならではご飯が食べられるのが良いところですよね。あと、仕事終わりに大学の同級生にあったのも良い思い出になりました。大学時代の話や仕事の話などに花が咲き楽しい時間を過ごせました。

これを読んで出張に興味がある方はリークルートイベント「出張体験会」に参加されてみてはいかがでしょうか？出張マイスターの M さんから出張の極意を教えていただけますよ。ちなみにこのイベント、私と M さんの二人きりで行われたイベントで個人的に思い出深いイベントになっております（笑）イベントで皆さんに会えるのを楽しみにしていま

す！

↓仕事終わりに食べた北海道料理。写真見てるだけで
札幌出張の思い出がよみがえってきます（笑）

